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PARTY RENT 

Bauherr Property owner
Party Rent München

Architekt Architect
JAROSCH ARCHITEKTUR

Lichtplanung Light planning
Büroraum PSLab / Showroom JAROSCH ARCHITEKTUR

Ort Location
München

Leuchtentyp Luminaire type
SL 20.3 LED
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Puristisch & effizient: die Bürobeleuchtung für Party Rent 
München.

Ende Juli 2018 war es soweit: Die rund 60 Mitarbeiter von Party Rent 
München bezogen ihre neue Heimat in München Feldkirchen in 
unmittelbarer Nähe zum Messegelände. Als der europaweit tätige 
Marktführer für den Verleih von Eventequipment seine Marktrepräsen-
tanz für den Großraum München plante, wurde das Architektenbüro 
JAROSCH ARCHITEKTUR mit der Planung und Umsetzung beauftragt. 
Das Bauwerk sollte dabei in seiner äußeren Form und seiner inneren 
Organisation dem komplexen und mehrschrittigen Produktionspro-
zess Raum bieten. Der Arbeitskreislauf bei Party Rent berücksichtigt 
wiederkehrende Abläufe die reibungslos ineinander greifen müssen. 
Dazu zählen das Verleihen von Partymaterial, die Auslieferung der 
kommissionierten Ware, die Rücknahme und Reparatur der Verleihgü-
ter sowie die erneute Einlagerung.

Die Kompaktheit des Gebäudes ist außen wie innen das strukturelle 
Leitbild des Firmenbaus. Dabei wurde vor allem auf eine homogene, 
kompakte und somit zeitlose Optik Wert gelegt. Innen führt sich diese 
Zeitlosigkeit durch geradlinige Formen, Materialien und Farben naht-
los fort; sämtliche Arbeitsbereiche sind lichtdurchflutet und bieten 
optimale Voraussetzungen für das Münchener Team. Das Zusammen-
spiel von natürlichem Licht und Kunstlicht spielte für die Architekten 
eine große Rolle und konnte mit der schwarzen 20.3 LED Leuchte für 
die Bürobeleuchtung sehr gut realisiert werden (Farbwiedergabeindex 
CRI ≥ 90). Die linearen sowie effizienten Luxsystem Leuchten wurden 
als puristische Decken- und Wandbeleuchtung eingesetzt und sor-
gen dafür, dass die Innenräume bestmöglich ausgeleuchtet und die 
Stromkosten minimiert werden.

Puristic approach featuring the most energy-effiecient LED 
lighting: Redefining office lighting for Party Rent in Munich.

At the end of July in 2018, the time had finally come for approxima-
tely 60 employees of Party Rent Munich to move into their exciting 
new Munich Feldkirchen location in the immediate vicinity of the 
exhibition center . The European market leader in party and rental 
event equipment chose JAROSCH ARCHITEKTUR for all the planning 
and commisioning of its new facilities in Munich. The structure was 
designed to provide a unique space for integrating the complexi-
ties of its multi-step production processes while also providing a 
home for administration and office space. Party Rent often requi-
res repetative processes that must perfectly mesh from all facets. 
Providing rental goods and the ensuing logistical challenges must 
mesh with return inspections, and sometimes eventual repairs be-
fore re-storage.

A compact structural design permeates both the outside and 
inside atmosphere. Focus called for a homogeneous, scaled back 
timeless look. Interior atmosphere characteristics include conti-
nuous seamless straight lines, harmonizing materials and colors. 
All working areas feature integrated lighting scheme elements that 
offer ideal conditions for the Party Rent Munich team. The interacti-
on of natural light and artificial light applications was considered of 
paramount importance by the architects and was successfully re-
alized with the elegant black Luxsystem SL 20.3 LED luminaires pro-
viding the office lighting (featuring superior color rendering index 
CRI ≥ 90). The linear Luxsystem luminaires provide puristic ceiling 
and wall illumination harmony ensuring that the interior is optimally 
illuminated while electricity and maintenance costs are minimized.
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Hadler GmbH
Fritzlarer Straße 19
34587 Felsberg-Neuenbrunslar
Tel.: +49 5662 9399-0
Fax: +49 5662 9399-29
E-Mail: info@hadler-gmbh.de
Internet: www.luxsystem.com


